
令和５年度 第４回鳳来東部地域協議会 会議録 

日  時 
令和５年８月１日（火） 

午後７時００分 ～ 午後８時１０分 

場  所 鳳来中央集会所 ２階 会議室 

出 席 者 委員１６名（欠席２名）、 事務局４名 

傍聴人数  なし 

次 第 

１ あいさつ 
２ 協議事項 

（１）令和６年度地域自治区予算事業について 

（２）地域活動交付金について 

３ その他 

  （１）今後の予定について 

会議内容 

【開会】午後 7時 30分 

・会議成立の報告（出席委員 16名、欠席委員 2名） 

 

１．あいさつ 

会長あいさつ 

 

２.協議事項 

議事に先立ち、議事録署名人として８番の宮野雅也委員と９番の請井洋一委員を

指名した。 

（１）令和６年度地域自治区予算事業について 

【質疑応答】 

《委員》 予算分科会で過去に出た意見や条件は、今年の要望事業等にも反映され

るのか？今年の地域協議会内で判断するのか？ 

《委員》 要望事項で冷蔵庫を購入したいと過去にも提案があった。今年度も冷蔵

庫の要望があったが、要望した理由や使用頻度を考慮し、予算分科会で必

要性があると判断した。 

《委員》 毎年予算分科会で判断するということでよろしいか？ 

《委員》 そのとおりです。 

《委員》 こども園の英語事業に関して見直すなどの意見も出ていたがいかがか？

検討した結果、継続するということでよろしいか？ 

《委員》 そのとおりです。 

《委員》 観光地混雑緩和推進事業は、来年度試験的に実施し、次年度方針を決め

ていくような流れか？ 

《委員》 まずは乳岩までのピストン輸送を想定している。臨時駐車場のことなど

も考慮が必要となり、候補地としてふれあいパークほうらいなどを検討し

ている。今後観光課と協議していく予定。 

《委員》 予算としては２００万円と高額であるが、いかがか？ 

《委員》 今年度予算残もあるため、試験的に予算を提案したい。夏休み期間を想

定している。 

 



 

《委員》 地域猫活動推進事業は暫定で予算が計上されているが、対象などをどう

するのか？やり方が難しいと思う。一箇所だけではないと思うので、どう

対応するか考えないといけない。 

《委員》 環境政策課と検討していく予定。地域団体と協力して実施することを想

定している。市内でも問題になっているため、少しでも改善できるといい。 

《委員》 鳳来東部地区の独自事業ということか？ 

《委員》 そのとおりです。 

《委員》 観光地混雑緩和推進事業は予算額が大きいため、もう少し細かな内容の

検討が必要だと思う。バスの大きさなどはいかがか？ 

《委員》 マイクロバスを想定。あくまでも暫定の予算であり、臨時駐車場などの

場所によっても予算の変動などがある。 

《委員》 乳岩だけでなく、地域全体に利益が出るようにしていきたい。 

《委員》 観光地の混雑緩和の改善を想定している。 

《委員》 湯谷園地の道路脇などを臨時駐車場にしてはどうか？ 

《委員》 １つの案として検討したい。 

《会長》 利用者負担などをどうするかも今後検討していきたい。 

 

■挙手全員により、原案とおりとする。 

    

 

（２）地域活動交付金について 

   ■挙手多数により、原案とおりとする。 

   【質疑等なし】 

 

３.その他 

①第５回鳳来東部地域協議会について 

日時：令和５年９月５日（火）午後７時３０分から 

 

 ②令和６年度鳳来東部地域自治区予算案の周知及び意見募集 

  令和５年９月１５日（金）～９月２８日（木） 

 

 ③第６回鳳来東部地域協議会（意見がでれば） 

  令和５年１０月１７日（火）午後７時３０分から 

 

 ④建議（令和６年度鳳来東部地域自治区予算計画書の提出） 

  令和５年１０月３０日（月）午後７時００分から 

  午後７時３０分より１階アリーナにて地域意見交換会を開催予定 

 

【全体質疑等無】 

 

議事終了 

 

○鈴木事務所長あいさつ 

 

午後８時１０分終了 

 

 


